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Nota de Imprensa N.º89, de 30 de maio de 2019 

 

I – ADJUDICADA CONSTRUÇÃO DO PARQUE DE 

ESTACIONAMENTO JUNTO À ESTAÇÃO DA CP 

A Câmara Municipal de Aveiro (CMA), através de despacho do seu Presidente, José Ribau 

Esteves, adjudicou a obra de construção do Parque de Estacionamento de apoio à 

intermodalidade, localizado a Nascente da Estação de Comboios da CP e junto ao Terminal 

Rodoviário de Aveiro, à empresa Urbiplantec – Urbanizações e Terraplanagens, Lda, pelo valor 

de 505.000€ (+ IVA). 

Este Parque irá relacionar-se devidamente com a promoção da utilização de modos 

suaves de mobilidade, em estreita relação com a bicicleta e os eixos cicláveis próximos, razão 

pela qual, para além da plataforma do estacionamento, prevê-se a continuidade da ciclovia em 

toda a Rua Artur de Almeida Eça, que fará a ligação entre o Parque de Estacionamento (Zona A) 

e a Rua do Senhor dos Aflitos (Zona B), a sul. Este Parque integra também uma “alameda pedonal” 

central, que também servirá para dar seguimento para a zona verde que será construída a 

nascente da sua localização. 

Nas proximidades deste Parque de Estacionamento será instalada uma Estação BUGA 

(no âmbito do concurso que será lançado nas próximas semanas). 

O Parque tem uma área específica para autocaravanas e uma estrutura arbórea 

distribuída por toda a sua área.  

A execução deste Parque de Estacionamento é uma importante obra de qualificação e 

estruturação urbana da Cidade, dando mais um contributo para a estruturação do Centro 

Coordenador de Transportes da Cidade e do Município de Aveiro, que teve com o Terminal 

Rodoviário de Aveiro, inaugurado em maio de 2018, o seu anterior contributo. 



Vai agora ser assinado o contrato entre a CMA e a Urbiplantec, que seguirá para visto do 

Tribunal de Contas, avançando depois a execução desta importante obra. 

 

II – EDP INSTALA 1211 NOVAS LUMINÁRIAS LED EM AVEIRO 

- 20 por cento do território municipal abrangido, num 

investimento conjunto de 134 mil euros - 

Dando continuidade ao seu programa de substituição de luminárias de vapor de mercúrio 

e sódio, em fim de vida útil, a EDP Distribuição prevê instalar durante o corrente ano mais 1211 

luminárias LED no Município de Aveiro. 

O recurso à tecnologia LED assenta na sua maior eficiência energética, durabilidade dos 

equipamentos e, não menos importante, em razões de sustentabilidade ambiental. 

Com a instalação destas luminárias, o Município atingirá cerca de 20 por cento de 

luminárias LED, relativamente ao total de luminárias instaladas no seu território, com uma 

significativa redução de consumos e consequente diminuição da fatura de energia. 

Esta campanha da EDP Distribuição, feita no âmbito do contrato de concessão com a 

CMA e em articulação de gestão EDP/CMA, assume um investimento de cerca de 134 mil euros, 

e é mais um contributo significativo para o reforço da qualidade da iluminação pública e da 

qualidade de vida das populações. 

 

III – SUPERTAÇA CÂNDIDO DE OLIVEIRA 

A CMA confirma que, tal como em 2015, a Supertaça Cândido de Oliveira 2019 não se 

realizará no Estádio Municipal de Aveiro (EMA). 

Esta informação, já amplamente divulgada nos meios de Comunicação Social, foi 

transmitida pela Federação Portuguesa de Futebol (FPF) à CMA antes da mesma se tornar 

pública, na sequência da decisão dos dois Clubes envolvidos nessa competição (Sport Lisboa e 

Benfica e Sporting Clube de Portugal).  

Considerando tratarem-se de dois emblemas do sul do País, as suas direções optaram 

por realizar o jogo da Supertaça no Estádio do Algarve, de forma a aproveitar o facto de grande 

parte dos adeptos estarem de férias naquela Região. 

Recordamos que todas edições da Supertaça Cândido de Oliveira realizadas em Aveiro 

têm sido avaliadas pela FPF como excelentes, nomeadamente pelas condições proporcionadas 

pelo EMA, bem como pela sua localização face à proveniência das equipas envolvidas.  



A CMA agradece à FPF todo o trabalho de cooperação realizado até ao momento, bem 

como todos os projetos de futuro que terão o EMA como palco. 

A realização de grandes eventos desportivos no EMA continuará a ser para nós uma 

prioridade, pelo que a CMA já se encontram a trabalhar com as várias entidades no sentido de 

continuar a fazer de Aveiro um Município de referência, rentabilizando todas as suas 

potencialidades, quer ao nível de infraestruturas, quer ao nível turístico. 

 

Agradecemos toda a atenção dispensada e apresentamos os nossos melhores 
cumprimentos, 

Simão Santana 
Assessor de Comunicação do Presidente da Câmara Municipal de Aveiro 


